木

窮による

受診

控え」なく

訪 介護福祉ユニオン・ボンズが県に支援 問 介護 事 業所 赤 ピ ス 字 0 基本報 増 多数 酬 要

がち

った

83事

業

所

日

は、

答

K 酬 改 改定で訪問介護サの24年度の介護

7



ことを受けて事 を要請 治労連 護事 7事業所)に行った「緊 の訪問介護事業所 介護福祉ユニオン・ボン 長)に加盟する「しまね もあるとして、 日 ボ 検 3 (石田忍委員長) 対している事 ン 業 % 県に対 ズが県内 しました。 引 所 (塩冶隆彦委員 き下 の緊急支援 Ļ げ しまね自 訪問介 す (写真) 業 6 が 2 Š **業** 廃 れ は 所 止

酬

い制 田

急アンケー (3月2 $\widehat{2}$ 1

援してほ

L

لح 業

要

が

連携

L

7

事

不所を支

るとともに、

県と市

町村

行

** \

ま

まし

報 玉

酬

引

ガき上

の移

12

動

時

間

だを応に応

求じ

紹介し、「目 になった時、 業を採用 国で48事 経済的困 税の申請減 窓口 大▽ くけら ~をし (務で ▽無料低 死亡調査」 玉 \sim が 済 無料低い する医 保の負保法減担険 れるよう ている」と 当 的 例 事由 「院だったと 四窮者が病気いる」と訴 0 医療が無 あ が前の患者 第 免 が料 額診療事 額診 Iによる 支払と いと 4 制 負 強く うち 担 4 度 \mathcal{O} 金条のえ療関 療 料

で受

要望。

 \mathcal{O}

拡



<u>↓</u>

11 \mathcal{O}

人

免

な

渾

用

を

求

請しました。(写真)的制度の拡充を県に関を受診できるよう、

充を県に

要

不会長、

大国圭介事

務

事 うに

業

松

江生協病院

院長

責 医

長ら5氏が県庁を

不氏らは、

全日

県

民が安心して医療

公 機

1

事

例

合会

(眞木 県

高之会長) すべて

3

年

主

医

療機

民医連が行った「202

県に島根民医

連が

5月30日、

手遅

マ。

ぜ

Ü

進

しめて

11

きた

県と 由によって、 な 内部宏課 ま 県 11 しても ように 康 することは 大 受診控えが 事 なテー 務 済的

区予定! した。 村穂 成、 日 と答えました。 大国陽介の両県 江利子県副委員長、 ゆう子衆 本 候補 共 産 が 党 河席 ·院 島 の 尾 根 2 L 議、

報酬減額の撤げていると述が する」と答えてい そのうち 度を活 % 経営が続き、 6 減 \mathcal{O} 県庁を訪 「赤字経営」と 額が 両 が 氏ら5人は、 業所 5 3 「赤字額 追 用 れた 撤 11 L べ、、 $\widehat{7}$ 、打ちを、 今回も 口 に塩冶、 業所 上をし を 求 国 に 、ます。 が 回 加 の報 増大 I答。 厳 8 か L 算 石 内で記者会見も

のう が を要 後も 治外 など長 いく 態を把握 って 事 オ て ボンズは同日、 県 ローするとともに、 業 経 一部長は 国に 健 請所 い営 と答えました。 しました。 康 る へ の 距 が Ļ 実 福 中 離 -山層 間厳 八情を 支援 1県として実 社部の安食 祉部 移 市町村 動 松江市 によ 訴 え 域 を 今 フ

X ること、 利用者 地域の |の点 など 0 在

島根原発2号機再稼働ストップへ ~能登半島地震(志賀町、輪島市)視察・報告②

視察報告の連載2回目は、村穂江利子県副委員長が「原発」をテーマに報告します。

●北陸電力・「志賀原子力発電所」の概要

「石川県羽咋郡志賀町赤住1」に所在。敷地面積は約160万㎡。1号機、2号機ともに2011年 の東日本震災以降、定期検査中で稼動を停止しています。2号機については2014年8月12日、 原子力規制委員会に適合性確認に係る申請が行われ、現在審査中です。

)「志賀原発」構内で起こっていた異常事態--原子力規制委員会および北陸電力の認識の甘さ

震度 5 強の揺れに襲われた志賀原発。使用済み核燃料プールでは破損した変圧器から 2 万0の油漏れ が発生。さらに外部電源の一部喪失によりプールのポンプが止まり、一時的に冷却停止となりました。 放射線量を監視し、避難誘導時の判断根拠になるモニタリングポストが一部測定不能となる異常も。 発電所敷地内の地割れは当初の発表5箇所を超えて79箇所にのぼりました。

これ程のトラブルが確認され危機的状況まで紙一重であったにもかかわらず、「大きな異常はなかっ た」とする原子力規制委員会の認識は、またも「安全神話」振りまくことに他ならず、あまりに楽観 的すぎるのではないでしょうか。危険な原子力を扱っていることに対する北電自身の姿勢にも問題を 感じます。

▶能登半島地震と「志賀原発」の教訓--避難計画は「机上の空論」 地震列島日本での原発稼働はありえない 今回の地震で原発事故時の指定避難路の多くが隆起、陥没、土砂崩れで通行不能となり、志賀原発 30 * 。圏内の通行止めは16路線30カ所、避難道路の過半は寸断されました。30 * 。圏内の14地 区では154人が最長16日間孤立を余儀なくされる事態も。能登半島北部沿岸では90*にわたる 海底隆起により港湾も破壊されました。

志賀原発の事故発生時には30 * 園内約15万人(約6万世帯)がバスや自家用車で避難すること になっていますが、今回の被害からも移動困難、不能は明確です。家屋倒壊で屋内退避もできず、放 射能防護施設も機能不全(今回は21のうち14施設が損傷)となれば、住民はどこにどう避難すれ ばいいのでしょうか。活断層の存在を含め、地理的条件を同じくする島根半島に立地する島根原発に おいても、大地震が発生すれば同様の事態が発生することは否めないのではないでしょうか。



県道36号線沿いに立地する 志賀原発前にて



-トル海岸隆起した 鹿磯漁港(輪島市門前町)

【視察を終えて】 日本のエネルギー政策の現状を変えるためにも「政治を変えなくては」との思いを強くした視察でした。

(村穂江利子)